

Anlage 1 zur SV 25-V-61-0046

**Übersicht der Qualifikation nachfolgender Mitglieder des Gestaltungs- und Denkmalbeirats der Landeshauptstadt Wiesbaden**

**Prof. Christa Reicher** hält eine Professur seit dem Jahr 1998. Seit dem Jahr 2018 hat sie eine Professur an der RWTH Aachen, Fakultät für Architektur, am Lehrstuhl und Institut für Städtebau und Entwerfen. Außerdem ist sie an der RWTH Direktorin des Instituts für Städtebau und europäische Urbanistik und besetzt den UNESCO Lehrstuhl für Kulturerbe und Städtebau. Im Jahr 1993 hat Prof. Reicher das Planungsbüro rha reicher haase architekten + stadtplaner in Aachen mitgegründet. Darüber hinaus ist Prof. Reicher seit dem Jahr 2000 Mitglied bzw. Vorsitzende in verschiedenen Gestaltungsbeiräten (in Dortmund, Kassel, Köln, Aachen, Darmstadt, Mainz und Stuttgart).

Links mit weiteren Informationen: [RWTH Aachen, Städtebau und Entwerfen](#) (Lehre) und [Reicher Haase Ass. \(Aachen\)](#) (Büro).

**Prof. Dr. Regina Stephan** ist seit dem Jahr 2008 Professorin für Architektur- und Stadtbaugeschichte an der Hochschule Mainz in der Fachrichtung Architektur, Geschichte und Theorie von Architektur und Städtebau und ist stellvertretende Leiterin des Architekturinstituts der Hochschule Mainz. Seit 2009 ist sie Mitglied im Landesdenkmalbeirat Rheinland-Pfalz und seit dem Jahr 2022 Mitglied im Welterbebeirat von Darmstadt.

Link mit weiteren Informationen: [HS Mainz, Geschichte und Theorie von Architektur & Städtebau](#) (Lehre)

**Johannes Ernst** ist seit dem Jahr 2005 Geschäftsführer des Planungsbüros Steidle Architekten in München. Von 2019 bis 2023 hat Herr Ernst eine Professur am Fachgebiet Entwerfen und Wohnungsbau an der TU Darmstadt ausgeübt. Seit dem Jahr 2018 ist Herr Ernst in verschiedenen Gestaltungsbeiräten tätig (Freiburg, München und Ulm).

Links mit weiteren Informationen: [TU Darmstadt, Entwerfen und Wohnen](#) (Lehre) und [Steidle Architekten \(München\)](#) (Büro)

**Prof. Markus Neppl** ist seit dem Jahr 2003 Professor für Stadtquartiersplanung und Entwerfen am Karlsruher Institut für Technologie, Fakultät für Architektur. Er ist Mitgründer des Planungsbüros ASTOC Architects and Planners in Köln (im Jahr 1990) und seit dem Jahr 2011 in verschiedenen Gestaltungsbeiräten vertreten (Mainz, Herrenberg, Heidelberg).

Links mit weiteren Informationen: [KIT, Stadtquartiersplanung](#) (Lehre) und [ASTOC \(Karlsruhe\)](#) (Büro)